

PlantaDoce.

Empresa

Faes Farma prevé elevar un 12% su beneficio en 2022, hasta 93 millones de euros

Las ventas netas podrían crecer un 8% en 2022, pasando de los 399 millones de euros registrados en 2021 a entre 422 millones y 437 millones de euros, según ha avanzado la compañía española.

PlantaDoce
22 mar 2022 - 18:05



Faes Farma espera crecer a doble dígito en 2022. La farmacéutica española confía en alcanzar un beneficio neto de entre 89 millones de euros y **93 millones de euros en 2022**, entre un 7,2% y un 12% más que en 2021, cuando alcanzó los 83 millones de euros, según ha comunicado la compañía en una reunión celebrada este martes con analistas e inversores, donde se han adelantado las estimaciones de resultados.

En la reunión también se ha avanzado que las ventas netas podrían crecer un 8% en 2022, pasando de los 399 millones de euros registrados en 2021 a entre 422 millones y 437 millones de euros.

Además, Faes Farma estima un beneficio antes de impuestos (BAI) de entre 100

PlantaDoce.

millones de euros y 104 millones de euros, lo que supondría **una mejora de entre el 6,4% y el 10,6%** con relación a 2021, cuando el BAI fue de 94 millones de euros.

Faes Farma estima un beneficio antes de impuestos (BAI) de entre 100 millones de euros y 104 millones de euros

Estas estimaciones se apoyan en el impulso de los ingresos en un 10% procedentes de las licencias de Bilastina, en el aumento de los ingresos, de hasta un 50%, de las licencias internacionales de Calcifediol y Mesalazina y en “las buenas expectativas” de la actividad de Faes Farma en Latinoamérica.

La empresa elevó sus ingresos entre 2011 y 2021 a una tasa anual de crecimiento compuesto del 8%, lo que permitió multiplicar la cifra total de 195 millones de euros a 429 millones de euros.

En el mismo periodo de tiempo, el beneficio antes de impuestos (BAI) del grupo aumentó un 23%, de 12 millones de euros a 94 millones de euros. Asimismo, Faes Farma ha dicho que su estrategia de crecimiento se basa en tres pilares: *farma*, nutrición y salud animal y proyectos Industriales.

Las inversiones destinadas a mantenimiento de instalaciones y **nuevas plantas productivas** recibirán un impulso en 2022, con un total de **110 millones de euros** frente a los 50 millones de euros de 2021.